

No se oculta á nuestro apreciable colega, que médicos como el Dr. Lavista, con una numerosa clientela y una consagracion digna de imitarse, por el profesorado, apénas tienen tiempo para consultar sus notas, ordenarlas y formar un trabajo que muy pocos podrán presentar como modelo de correccion.

La comision de publicaciones indica privada y amistosamente al autor de un trabajo las faltas que nota, dejando la responsabilidad al que desoye sus observaciones.

La crítica del Sr. Montes de Oca, en términos más suaves y en forma ménos agresiva, hubiera llenado los deseos que expresa al principiar su artículo; mas llevada á ese grado, suscitará sin duda, la animosidad en unos, el desaliento en otros y el retraimiento para escribir en los más.

Estamos seguros de que no ha sido esta la mente de nuestro ilustrado compañero; repetimos que le conocemos á fondo; y en nombre de la confraternidad que debe reinar entre los miembros de una asociacion científica como la nuestra, le conjuramos á que esta polémica, ó cualquiera otra, se verifique en el seno de la Academia, donde, como lo dijo muy acertadamente nuestro digno Presidente, el Sr. Montes de Oca tiene su lugar.



## BIBLIOGRAFIA MEDICA.



### TESIS INAUGURALES.

Casillas (Tomás).—Tratamiento de las manifestaciones secundarias de la sífilis por inyecciones subcutáneas de preparaciones mercuriales.

Gómez y Couto (Vicente).—La coca: estudio fisiológico y terapéutico.

Gonzalez (Felipe).—Estudio sobre el tratamiento de la paraplegia refleja.

Maldonado y Moron (Ignacio).—Estudio del suicidio en México, fundado en datos estadísticos.

Torres (José T.).—Ensayo experimental sobre el café.